

Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉGSDBUM)

Procès verbal du 5 février 2003

Début 12h15

Absent : Martin Baril

Ordre du jour modifié

1. Adoption de l'ordre du jour
 2. Adoption du PV du 6 décembre 2002
 3. Bilan financier année 2002
 4. Retour sur Hockey
 5. Pepsi
 6. Varia
 7. Levée de l'Assemblée
-
1. Nicolas Doucet propose l'ajout du point 5. Pepsi à l'ordre du jour, Martin Primeau propose, Mélissa Léger seconde. Ordre du jour modifié adopté à l'unanimité.
 2. Les membres du CA n'ayant pas pris connaissance du PV, on adoptera les 2 PVs à la prochaine réunion.
 3. Karine Boulay présente le bilan financier de l'année 2002 (ci-joint). L'année se termine avec un surplus de 64,88\$. Martin Primeau souligne qu'on a encore rien vu car il reste de la bière à vendre. L'argent pour les activités à organiser l'hiver est donc présent. Karine Boulay mentionne que certains étudiants lui ont dit que l'association s'était engagée dans le passé (lire année dernière) à rembourser les étudiants qui participaient aux activités sportives jusqu'à concurrence de 5 \$ par tête. Mélissa Léger dit que l'association ne s'est engagée à rien. Martin Primeau propose d'attendre la fin de l'année et de redistribuer l'argent que nous aurons accumulé en surplus. Jordan Volpato aurait un chèque de 53 \$ à faire pour la location du gymnase simple conjointement avec les étudiants du bacc. Mélissa Léger propose, Nicolas Doucet seconde. Le chèque pour l'AEB sera donc émis. Martin Primeau propose de faire un sondage auprès des étudiants pour savoir si ça vaudrait la peine de louer un terrain à l'extérieur cet été.
 4. Le match de hockey a été un succès. La prochaine fois il faudrait cependant se prendre plus en avance pour avoir des billets pour des matches plus intéressants. Il faudrait également essayer d'avoir des billets étudiants dans les gris. Jordan Volpato dit que la FAECUM a des billets de saison et va s'informer pour voir si on ne pourrait pas en avoir. Mélissa Léger discute d'une éventuelle sortie gokart. Pour 35 \$, François Bélanger (étudiant du laboratoire de Léa Brakier-Gingras) était allé au circuit 500 d'Hochelaga (Métro l'assomption) et avait eu 10 minutes d'échauffement,

une séance de qualification et une course de 21 tours. Ce serait une activité intéressante à organiser vers fin avril, début mai. Bowling le mois prochain, Martin Primeau dit que des gens aimeraient aller aux petites quilles, on propose de trouver une salle où il y a des petites et des grosses quilles.

5. Nicolas Doucet souligne que la FAECUM est en train de monter un dossier sur l'ingérence du privé à l'Université de Montréal. De façon personnelle, Nicolas Doucet écrit un texte sur le programme de bio-informatique et sur la maîtrise professionnelle. Le 11 février, il y aura le Party Molson de la FAECUM (Bar open pour tous les membres de l'Asso). Ceux qui sont intéressés doivent se présenter en tenue de ville.

Dossier PEPSI : Certaines clauses n'ayant pas été rendues publiques dans l'entente impliquant la FAECUM, l'U de M et PEPSI, des étudiants ont intenté des poursuites devant la cour d'accès à l'information et ont obtenu que ces clauses soient divulguées. Le Président de la FAECUM, Nicolas Fournier, s'est plongé dans l'eau chaude lors d'entrevues accordées entre autres au Quartier Libre lorsqu'il a dit que tout l'argent donné par Pepsi était remis aux associations étudiantes alors qu'en fait 67350 \$ passait par la FAECUM qui en gardait 23000\$ et redistribuait le reste aux associations. De plus, il semblerait que la FAECUM ait toujours soutenu que Pepsi n'avait pas droit de regard sur les associations qui reçoivent des fonds alors que ce n'est pas le cas. Ce soir (5 février), lors du conseil central de la FAECUM, il y aura probablement des demandes de démission pour certains membres de la FAECUM (ou à tout le moins des motions de blâme). Comme ces allégations originent du journal Quartier Libre et semble passablement démagogues, Nicolas Doucet va assister à ce conseil et va entendre les discussions avant de se prononcer davantage sur cette situation. On s'entend sur le fait que suite aux discussions, Nicolas Doucet pourra aller jusqu'à demander une motion de blâme au nom de l'AEGSDBUM. De plus, Nicolas Doucet mentionne qu'à de nombreuses reprises, il a écrit à la conseillère juridique de la FAECUM pour avoir de l'aide pour la refonte de la charte mais n'a pas reçu de réponse, il demandera des comptes à la FAECUM ce soir. Jordan Volpato demande si une association doit obligatoirement posséder un café étudiant (vendre des produits Pepsi pour recevoir de l'argent. Nicolas Doucet énumère les chiffres de l'entente pepsi, Jordan Volpato demanderait à PEPSI de nous donner de l'argent via l'actifond pour organiser des activités. Le conseil central commence à 18 hrs ce soir, le point PEPSI sera discuté probablement vers 19 h 00. C'est clé ! de conclure Jordan Volpato.

6. Cabane à Sucre : Martin Primeau mentionne que certaines personnes ne sont pas intéressées à organiser cette activité conjointement avec le bacc. Jordan Volpato dit que ça va nous permettre de sauver de l'argent. Martin Primeau ajoute que c'est vrai tout en se dissociant de l'opinion. Dans un éclat de clairvoyance éblouissant, Alexis Vallée-Bélisle dévoile aux autres membres du CA qu'en fait cette opinion est issue d'étudiantes graduées qui ont peur que les gars gradués « cruissent » les filles du bacc. On propose d'organiser un autobus pour les étudiants gradués seulement. La sortie aura probablement lieu à la Cabane Ozias-Leduc. Mélissa Léger dit qu'elle a envoyé des dates pour les activités du Carnaval de la FAECUM mais que personne ne lui a répondu. Jordan Volpato dit qu'il va prendre les inscriptions pour les biochgames qui auront lieu à Moncton cette année. C'est également la semaine prochaine qu'aura lieu la prochaine partie de Bols et Bolles mardi soir au crocodile. C'est la première fois que nous avons 5 victoires et c'est cool ! de s'exclamer un Jordan volpato en feu... Nous assisterons donc au retour de l'équipe Hip Hop en grande forme face à histoire cycle supérieur.

7. Nicolas Doucet propose la levée de l'assemblée, Martin Primeau seconde, Levée.